
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 135  DEL 30/06/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio dell’ 24.06.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno trenta del mese di giugno, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 11,30 si è riunito, in seduta di 

prosecuzione, il Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso 

quello di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Esperto Amm.vo Dott. Manfrè Giuseppe.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Pernice, Tumbarello e Valenti                                        

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio P  TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P  VALENTI              Giuseppe P  

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 24.06.2020. 

Letto il verbale della seduta del 24.06.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 24.06.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 09; 

Votano sì n. 09;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

24.06.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                          
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                             Esperto Amm.vo              Il Vice Presidente 

                        Dott. Manfrè Giuseppe                                             Li Muli Roberto     

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 30/06/2020 13:37:49 CEST

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 30/06/2020 14:21:26 CEST

Signature Not Verified



 1 

                                                                                                                                          

Approvato il  
 

 

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

  

                                     
                                                                              

Verbale della seduta ordinaria del 24 Giugno 2020 
 

 

 

L’anno duemilaventi il giorno ventiquattro del mese di Giugno, giusta convocazione del Vice 
Presidente Li Muli Roberto del 29/05/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in modalità 

Video Call si è riunito alle ore 11,30 in seduta ordinaria, il Consiglio della VI^ Circoscrizione 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 11,35 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro 
Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello, 
risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Aresu, Susinno e Tumbarello e pone in votazione, 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00. 

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, non essendoci comunicazioni da parte dell’Ufficio di Presidenza, invita i 
Consiglieri a fare le loro. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale fa presente che oggi si è recato al  

mercatino del quartiere  San Giovanni Apostolo (EX CEP) e riferisce di aver trovato i 

mercatari ben organizzati, intenzionati a far bella figura con l’Amministrazione. Si sono 
muniti di sacchetti per raccogliere tutti gli avanzi di fine giornata e istintivamente si sono 

muniti anche  di contenitori dove riporre i propri bisogni fisiologici. Sperano i mercatari, 
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continua il Consigliere Nona, che si possano sistemare in loco o nelle immediate vicinanze i 

servizi igienici, sicuramente più consoni alle esigenze personali. 

Il Vice Presidente, risponde al Consigliere Nona che non si fa per fare bella figura, ma è un 

motivo di civiltà verso se stessi e verso il prossimo. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale collegandosi a quanto detto prima 

riguardo i servizi igienici, comunica che ha presentato una mozione, per la riqualificazione 

dei servizi igienici nella Villetta di Piazza Benvenuto Cellini. 

Il Vice Presidente dice che è un peccato accorgersi tardi di tutti i problemi. Inoltre fa presente 

che il documento pronto che aveva stilato e che andava parzialmente a cassare, a modificare 

quello stilato da questo Consiglio circa un mese e mezzo fa per la riapertura di San Giovanni 

Apostolo, non avrà più luogo, non ha più senso visto che tutti i mercatini oggi sono aperti ma 

è chiaro che ne sta preparando un altro su quella falsa riga, mettendo dentro molti altri 

elementi e prima di inviarlo lo condividerà con questo Consiglio, sarà un punto al nuovo 

O.d.G. è un documento dove si chiederà all’Amministrazione di impegnarsi a rispettare dei 
punti importantissimi come il regolamento, il controllo della Polizia Municipale e su nuove 

misure da intraprendere. Conclude dicendo a tutti i Consiglieri di poter apportare qualora lo 

ritenessero opportuno delle modifiche allo stesso documento. 

Sì da atto che entra in collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 12,42). 

Consiglieri presenti:  n. 08. 

Il Vice Presidente, desidera che l’Amministrazione rispetti i piani e i ruoli con le nuove 

misure da intraprendere, oggi si è capito che la sospensione di tutte le attività lavorative ha 

fatto seriamente male.  

Il Vice Presidente, passa al punto 10 all’O.d.G. Atti Ispettivi e propone di prelevare la 
mozione n. 08 all’O.d.G. avente per oggetto: “Presa in carico degli spazi esterni, ivi compresa 
Villetta Peppino Impastato, in possesso dell’Istituto Autonomo Case Popolari da parte del 
Patrimonio Comunale” prot. n. 171603/A del 27/02/2020 a firma del Consigliere Li Muli 
Roberto e pone in votazione per appello nominale tale proposta che ottiene il seguente 

risultato:  

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Sì da atto che entra in collegamento, il Consigliere Siino. (Ore 11,46). 

Consiglieri presenti:   n. 09. 

Il Vice Presidente, illustra ampiamente la mozione. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale dice che non vuole sminuire la 

mozione presentata dal Vice Presidente, ma trova che l’Amministrazione Comunale abbia già 
espresso proprio in virtù della convenzione del 2005 citata giustamente dal Vice Presidente, 

un impegno. Il Comune dice la Consigliera, si guarda bellamente di dare seguito a questo 

impegno preso per iscritto ed in più dopo la bruttissima figura fatta dall’Amministrazione 
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Comunale proprio in merito alle aree in oggetto e del Capodanno, visti i passi in avanti e 

indietro fatti dall’Amministrazione per tentare di giustificarsi sull’aver organizzato la notte 
del primo dell'anno su un area dove già sapeva di non esserne il proprietario, mi sembra 

superfluo spiega  la Consigliera perché l’Amministrazione Comunale oltre all’impegno 
scritto ha già manifestato, proprio con il responsabile del patrimonio durante la riunione avuta 

con la III^ Commissione e con i rappresentanti dello IACP, il commissario e il direttore 

generale,  la propria intenzione. Ad oggi non risulta che il Comune abbia dato un seguito, 

vogliamo considerare questo periodo di lockdown come una pausa presa, aspettiamo che 

diano continuazione concretamente alle manifestazioni di interesse già espresse. Trova la 

mozione un di più rispetto ad un impegno che l’Amministrazione ha già preso. 
 Il Vice Presidente, risponde alla Consigliera dicendo che ha dimenticato nella parte iniziale a 

dire che  ha preso un rimprovero quel giorno in sede di riunione dal Commissario Farruggia e 

dall’ Ufficio  Patrimonio, erano li presenti con lui anche i Presidenti di Circoscrizione Teresi 
per la V^ e Greco per a III^  le aree interessate erano Borgo Nuovo, la zona della Via Oreto  e 

San Giovanni Apostolo per la VI^ Circoscrizione. Il Vice Presidente si è sentito dire cosa mai 

abbia fatto la VI^ Circoscrizione fino ad oggi, l’unico atto deliberato in VI^ nella scorsa 
Consiliatura era la cessione del campo di calcio, gli uffici presenti alla riunione avevano tutta 

la documentazione riguardante la nostra Circoscrizione e proprio da questi documenti si è  

evinto che il nostro Consiglio non ha chiesto mai nulla, non c’è nessun atto deliberativo, gli è 
stato detto esplicitamente dal Commissario Farruggia. Il Vice Presidente spiega  al Consiglio 

che non vuole mettere nessuna etichetta, non vuole oneri, non è un “colpo di coda” ma gli è 
stato nettamente chiesto. Il Vice Presidente continua dicendo di essersi quasi vergognato 

perché è vero che l’unico atto chiesto è il campo di calcio. È vero che c’è una convenzione, 

ma al di la del lockdown dice, non ne è stato dato nessun seguito e non si sa se ce ne sarà., 

visto che sono passati 15 anni dalla convenzione del 2005. Con un atto deliberativo questo 

consiglio ha una parola in più, una perché si è fatto, l’altra perché si può rivendicare un atto 
deliberativo, ritiene pertanto che la sua mozione debba avere seguito. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale ringrazia la Presidenza per il 

chiarimento dato.  

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono altri interventi da parte dei Consiglieri pone in 

votazione, per appello nominale, la mozione n° 08 all’ O.d.G. che ottiene il seguente 
risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Susinno Sergio; 

8) Tumbarello Daniela; 

9) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.09; 

Voti favorevoli:  n.09;  

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Sì da atto che escono dal collegamento, il Consigliere Valenti ed il Vice Presidente Li Muli 

ed assume la Presidenza il Consigliere Anziano Tumbarello Daniela. (Ore 12,00). 

Consiglieri presenti:  n. 07. 
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Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Aresu. (Ore 12,01). 

Consiglieri presenti:  n. 06. 

Il Presidente Consigliere Anziano Tumbarello Daniela, propone di prelevare la mozione n. 11 

all’O.d.G. avente per oggetto: “Rifacimento manto stradale in tutta la Via Barisano da Trani” 
prot. n. 577836/A del 30/04/2020 a firma del Consigliere Nona Antonio e pone in votazione 

per appello nominale tale proposta che ottiene il seguente risultato:  

1) Cannella Michele; 

2) Nona Antonio; 

3) Pernice Fabio; 

4) Siino Alfredo; 

5) Susinno Sergio; 

6) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:  n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente Consigliere Anziano, invita il Consigliere Nona quale proponente ad illustrare la 

suddetta mozione. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale illustra ampiamente la suddetta 

mozione. 

Il Presidente Consigliere Anziano, constatato che non ci sono altri interventi da parte dei 

Consiglieri pone in votazione, per appello nominale, la mozione n° 11 all’O.d.G. che ottiene 
il seguente risultato: 

1) Cannella Michele; 

2) Nona Antonio; 

3) Pernice Fabio; 

4) Siino Alfredo; 

5) Tumbarello Daniela. 

Il Presidente Consigliere Anziano, constatata la mancanza del numero legale alle ore 12,11 

dichiara chiusa la seduta e la rinvia di un ora  alle ore 13,11 per il secondo appello. 

Alle ore 13,15 il Presidente Consigliere Anziano, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro 
Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello, 
risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Tumbarello Daniela. 

Il Presidente Consigliere Anziano, alle ore 13,15 vista e constatata la mancanza del numero 

legale dichiara chiusa la seduta e la rinvia al giorno successivo alle ore 11,30. 

 

     

      Il Segretario 

 Istruttore Contabile                          Il Vice Presidente    

         Sig.ra Arianna Bucaro                                              Roberto Li Muli 

 

 

 

    

Il Presidente Consigliere Anziano  

Tumbarello Daniela  

      

Signed by ARIANNA BUCARO
on 29/06/2020 20:07:04 CEST

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 29/06/2020 20:58:56 CEST

Signature Not Verified

Signed by Daniela Tumbarello
on 29/06/2020 21:21:36 CEST

Signature Not Verified


